Fecha Sección Página 24.10.2015 República 1

SE DESPLOMÓ EN GUANAJUATO Iban solo cuatro personas en la avioneta del exdiputado

■ El video del hangar de Toluca así lo establece

El Sol de Zacatecas

POR JUAN CASTRO

ZACATECAS, Zac. (OEM-Informex).- Aunque se llegó a hablar de un quinto y hasta de un sexto pasajero en la avioneta donde perdiera la vida el exlegislador federal, Tomás Torres Mercado, y el empresario Humberto Godoy Castañeda, el video del hangar del aeropuerto de Toluca establece que solo subieron cuatro personas.

La procuradora general de Justicia del Estado, Leticia Catalina Soto Acosta, estableció que desde el pasado jueves las autoridades estatales de Zacatecas y de Guanajuato han estado en contacto para conocer la situación de este accidente aéreo, en el que pierden lamentablemente la vida el exdiputado federal y exsenador, Tomás Torres Mercado, y el empresario constructor, Humberto Godoy Castañeda, así como el piloto y copiloto de la aeronave Joaquín Archundia y Víctor López. El accidente se reportó aproximadamente a las 17:00 horas del jueves en la comunidad Tinaja Samaritana en Apaseo el Alto, Guanajuato.

Sc ha estado en contacto con el procurador de Guanajuato, Carlos Zamarripa Aguirre, desde los primeros momentos en que el gobernador Miguel Alonso se enteró de este acontecimiento, y se ha pedido que la comunicación sea fluida, oportuna, con las autoridades de aquel Estado, para poder estar al pendiente y desde luego apoyar a los familiares en la recepción de los restos.

El avión salió de Toluca y de acuerdo a su plan de vuelo tenía un trayecto Toluca – Zacatecas.

La procuradora indicó que todavía ayer se estuvo trabajando para identificar los restos humanos, el asunto es que en el lugar de los hechos en primer lugar se localizó la bitácora de vuelo en donde se da cuenta de la identificación del piloto y del copiloto.

Además, se encontró documentación de identificación de las cuatro personas que se reportan como fallecidas en el accidente.

Corrieron versiones, el jueves, respecto de un probable quinto pasajero, y sobre todo, en redes sociales se hablaba de un sexto pasajero, pero los datos que se tienen en relación a esto, confirmados por el video del hangar en el que se aborda la aeronave, es que únicamente viajaban estas cuatro personas.

Se trabajó el día de ayer todavía en el levantamiento de los restos en el lugar de los hechos, ya que se esparcieron partes del avión en un área de dos y probablemente hasta tres kilómetros.

El jueves se trabajó hasta que las condiciones de luz lo permi-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 24507.00 Tam: 389 cm2

El Sol de México

Fecha	Sección	Página
24.10.2015	República	1

tieron y se continuó trabajando levantamiento de lo que tiene que ayer.

ver con la aeronave y hace su pro-En este tipo de accidentes, Ae- pio estudio para determinar las ronáutica Civil se hace cargo del causas del accidente.

